
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  04  del mese   AGOSTO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   12:00   ed in  seconda convocazione  alle ore 12 :15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: LETTURA VERBALI SEDUTE PRECEDENTI 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

 

II 
Conv. 

 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente A  CORRADO  

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente P    

3 COLLOCA Giuseppina Componente A  FUSINO REMOTO 

4 CONSOLE Domenico Componente P    

5 FRANZE’ Katia Componente P   REMOTO 

6 NASO Agostino Componente A  SCHIAVELLO  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A    

8 FATELLI Elisa Componente P    

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A/P   ENTRA 12:18 

10 TERMINI Gerlando Componente P   REMOTO 

11 TUCCI Danilo Componente P   REMOTO 

12 CURELLO Leoluca A. Componente P    

13 POLICARO Giuseppe Componente A    

14 PILEGI Loredana Componente A    

15 COMITO Pietro Componente A    

16 LUCIANO Stefano Componente A    

17 PISANI Silvio Componente P   DA REMOTO 

18 PUGLIESE Laura Componente A    

Presiede la seduta il  Presidente f.f. Curello , il  quale fatto l’appello ed accertata la presenza del 
numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.   

 

La seduta chiude alle ore  12:50 

       IL   PRESIDENTE F.F.                             IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

          Curello L. Antonio                 Emanuela Calderone 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

Apre i lavori in prima convocazione alle ore 12:00 il Presidente  f.f.  Curello, il quale, pone all’attenzione dei 

Commissari presenti in aula e da remoto,  il seguente OdG:  LETTURA ed APPROVAZIONE VERBALI 

SEDUTE PRECEDENTI. 

Il Presidente Curello, verificata l’assenza di  osservazioni o pregiudiziali da parte dei Commissari Presenti, 

chiede  alla segretaria verbalòizzante f.f. di dare lettura dei seguenti Verbali : 

Verbale del 06/04/2021 ; 21/04/2021; 22/04/2021; 23/04/2021; 27/04/2021; 28/04/2021; 29/04/2021. Tali 

verbali vengono approvati ai fini della Pubblicazione. 

Interviene  il Commissario Fatelli, la quale, chiede al Presidente di indicare la data esatta a cui tali verbali 

risalgono. 

Il Commissario Curello risponde che si sta procedendo alla lettura dei verbali del mese di Aprile 2021 

Il Commissario Fatelli afferma che tali verbali dovrebbero essere smaltiti in tempi brevi, in quanto oltre ad 

essere pubblicati sul sito istituzionale, andrebbero trasmessi giornalmente al Sindaco per avere contezza di 

quanto si discute in Commissione. 

La segretaria f.f. risponde che i verbali urgenti sono stati puntualmente trasmessi al Sindaco ed alla Giunta 

ed il Commissario Corrado, in qualità di Presidente della seconda Commissione ne da conferma. 

Il Presidente afferma che la Commissione è stata impegnata nella disamina di diverse pratiche, importanti, 

che richiedevano un immediata approvazione in Consiglio Comunale. Lo stesso, inoltre, afferma che gli uffici 

sono saturi di lavoro ed i dipendenti pochi.  Anche l’Ufficio di  Presidenza. Il Presidente aggiunge che la 

segretaria verbalizzante f.f. , pur non essendo un impiegata dell’Ente, porta avanti il suo lavoro spesso 

oltrepassando il limite delle ore lavorative a sua disposizione. 

Il Commissario Fatelli , mette in dubbio quanto affermato dal Presidente circa l’eccessivo lavoro che affligge 

l’Ufficio di Presidenza e si augura che da Settembre si possa reperire  un impiegato dell’Ente che svolga il 

ruolo di  Segretario Verbalizzante . 

Il Commissario Console, comunica Al Presidente di essere stato messo al corrente che l’Ente ha chiesto il 

fallimento della  Piscina Comunale, a causa di un contenzioso dovuto al mancato pagamento dell’Acqua. 

Console chiede al Presidente che venga immediatamente invitato l’Assessore Francica per dare conferma di 

quanto si è appreso. Il Presidente, raggiunge telefonicamente l’Assessore, il quale a causa di impegni 

lavorativi declina l’invito. 

Il Presidente, procede con la lettura dei verbali datati 04/05/2021 e 05/05/2021, i quali vengono approvati per 

i successivi adempimenti. 

Il   Presidente f.f.  chiude i lavori alle ore 12:50 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 04/08/2021 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F. 

        Emanuela Calderone       Il   Presidente F.F.  la 1^ Commissione 

              LEOLUCA A. CURELLO 


